



Sobre el servicio de transporte escolar.

❖ Los autobuses saldrán algo más de una hora antes desde la primera parada. Llevarán un cartel luminoso indicando IES Ramón y Cajal.

❖ El alumnado deberá estar en las paradas habituales con antelación suficiente.

❖ Cuando el alumno esté en una parada y vea o intuya que se acerca el autobús del IES Ramón y Cajal, debe hacerle una señal para que pare. Esto se debe realizar, al menos, los primeros días.

❖ En caso de querer comunicar alguna incidencia pueden llamar al teléfono 619 83 66 64, que se ha habilitado en el instituto para estos casos. También pueden poner un email a iesryc@gmail.com.

❖ Es posible que se produzca algún desajuste durante los primeros días, con sus aportaciones intentaremos solucionarlo lo antes posible.